

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 8. Juni 2015

---

## Eröffnungstour für das "Stadtradeln"

Am Samstagnachmittag versammelten sich bei strahlendem Sonnenschein einige Radfreunde im Rathausinnenhof, um von dort zur Eröffnungstour für das "Stadtradeln" aufzubrechen. Die Gruppe wurde angeführt vom Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter und der Ersten Stadträtin Gudrun Monat. In gemütlichem Tempo ging es auf ca. 17 km um die Stadt herum.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)